

28 sep 2020 -15:31

« Les CPAS sont là pour vous » Lancement de la campagne de communication visant à promouvoir les mesures COVID19 en faveur des groupes vulnérables

Le gouvernement fédéral a débloqué, début juillet, une aide de 125 millions d'euros destinées aux citoyens impactés financièrement par la crise Covid-19. Cette aide est octroyée à ceux qui ont perdu une partie de leurs revenus, qui doivent faire face à des dépenses supplémentaires, aux indépendants, aux flexijobs, aux étudiants jobistes, aux artistes,... Cependant, certains n'osent pas toujours franchir la porte des CPAS. C'est pourquoi le SPP Intégration sociale, et les Fédérations des CPAS, lancent ce lundi 28 septembre une campagne de communication visant à informer les citoyens des mesures existantes.

## Les CPAS, une aide de proximité

Vu leur expertise en matière d'aide sociale, les CPAS ont été chargés de gérer l'octroi de cette aide spécifique. Une fois la demande d'aide introduite, une analyse individuelle et confidentielle, sera réalisée. Le CPAS pourra, grâce à cette analyse, intervenir, et apporter l'aide la plus adéquate.

Alexandre Lesiw, Président du SPP Intégration sociale : *«L'objectif de notre campagne de communication est d'encourager toute personne dans le besoin à contacter le CPAS de sa commune. Les CPAS sont des acteurs de proximité, qui travaillent pour les citoyens. Il n'y a pas de honte à demander de l'aide, des solutions existent.»*

## Votre situation a changé depuis le COVID?

<https://youtu.be/-44Vw1Mxh1g>

## Mesure exceptionnelle COVID-19

125 millions d'euros ont été versés aux CPAS afin d'intervenir sur huit grands types d'aide : aide au logement, aide en matière d'énergie, aide psychosociale, aide médicale, soutien numérique, aide financière, aide pour les besoins de première nécessité, et aide pour les familles en difficulté dans le cadre de la lutte contre la pauvreté infantile. Denis Ducarme, ministre de l'Intégration sociale : *« La relance économique doit aussi être sociale. Cette aide de 125 millions d'euros sera d'application jusque fin 2020. Elle est destinée à ceux qui font face à une situation inédite, et qui ont besoin d'une aide ponctuelle».*

## kit multimédias

Le site web du SPP Intégration sociale ([www.mi-is.be](http://www.mi-is.be)) propose un kit multimédias destiné aux CPAS ainsi qu'à toutes les organisations qui souhaitent œuvrer pour cette campagne.



SPP Intégration Sociale, Lutte contre la Pauvreté, Economie Sociale et Politique des Grandes Villes  
Boulevard du Jardin Botanique 50 boîte 165  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 508 85 86  
<http://www.mi-is.be>

Jan De Coninck  
Porte-parole  
+32 475 824 160  
+32 2 508 86 95  
[jan.deconinck@mi-is.be](mailto:jan.deconinck@mi-is.be)